


Queridas amigas y amigos 
  
En conjunto con el Comité organizador queremos agradecerles 
su valiosa participación y buena evaluación y comentarios que 
hicieron de las Jornadas de Medicina Interna 2019. 
 
Estás jornadas bianuales, que son una tradición de nuestro 
hospital desde el año 1978, han tratado de ir satisfaciendo las 
necesidades de formación que requieren nuestros equipos y 
educandos y al mismo tiempo ser una vitrina para todo el 
hospital de las actividades que desarrollan las distintas 
especialidades. 
 
Estamos muy contentos por el número de trabajos presentados, 
la dedicación y excelencia de los expositores y lo motivante que 
fueron las conferencias de inauguración y cierre. 
 
Los esperamos el 2021 
  
Dra. Patricia Vásquez  
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